## Ping-pong. Un trio se distingue

Publié le 04 avril 2017



Aubin Broennec, Nicolas Butyn et Mathieu Lemiere ont participé à ce championnat du Finistère, ce week-end. Ce week-end avait lieu les Championnats du Finistère à Lesneven, où l'on n'attendait pas moins de 600 pongistes sur les deux jours. Une délégation d'une dizaine de joueurs du club de la presqu'île, composée d'adultes et de jeunes s'est rendue sur place pour défendre les couleurs du Presqu'île Tennis de table de Crozon. Le niveau des rencontres s'est révélé très élevé car on retrouvait là les meilleurs joueurs finistériens de chaque catégorie d'âge. Le club crozonnais a été bien représenté par trois sociétaires du club qui ont réussi à sortir des poules : Aubin Broennec, Nicolas Butyn et Mathieu Lemiere. Aux dires des participants, l'ambiance du tournoi était excellente et les joueurs très heureux, à l'issue de ce week-end, d'avoir pu partager ces moments de sport et d'échange autour de la petite balle blanche.